

La première batterie de la centrale électrique de Matanzas passe le test de démarrage



Matanzas, 10 avril, (RHC).- La première batterie de 8 moteurs de la centrale électrique diesel de Matanzas a passé sans contretemps les tests de démarrage et de mise en marche.

Cette nouvelle centrale électrique doit être reliée au réseau national avant la fin de la semaine.

Une fois monté le reste des batteries, 32 moteurs au total, la centrale électrique aura une capacité de production de 67,2 mégawatts/heure.

Source: [Granma](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/159575-la-premiere-batterie-de-la-centrale-electrique-de-matanzas-passe-le-test-de-demarrage>



Radio Habana Cuba